

wohl und geborgen.

dahlia Oberaargau

SUCCESS STORY



dahlia Oberaargau ist eine Gruppe die auf Langzeitpflege spezialisierten Einrichtungen am Jurasüdfuss betreibt.

Die Organisation ist nicht nur wegen seinen medizinisch-sozialen Einrichtungen und Altersheimen bekannt, sondern auch für seine grosse Palette an Dienstleistungen in den Fachgebieten der Langzeitpflege.

Mit den Standorten Herzogenbuchsee, Niederbipp, Wiedlisbach/Attiswil und Huttwil bietet die Gruppe eine Kapazität von 310 Betten für langzeitpflegebedürftige Personen an.

Die SmartLiberty Lösung – die bald auf jedem dahlia Standort in Betrieb ist – ermöglicht eine wertvolle Unterstützung in den Dispositionen der Pflegeverwaltung und der Alarmer.

« GEMÜTLICH UND KOMFORTABEL »

Treu zum eigenen Leitbild zeigt sich dahlia als modern und innovativ. Dank der weltoffenen Einstellung, ist die Gruppe laufend auf Lösungssuche um die Lebensqualität der Bewohner und die täglichen Abläufe des Fachpersonals zu verbessern. Bei Herr Neuenschwander endete diese Suche bei einem System wo man sich wie zu Hause fühlt: « wir wollten kein lautes und unkomfortables System wie sie in Spitälern im Einsatz sind ».

AUFTRAG ERFÜLLT

Nach der Systeminstallation im Jahr 2014, gefolgt von einer kurzen Einführungszeit, waren die Ziele bereits erreicht. Dank der Auffassung von SmartLiberty, vom Pflegepersonal zu lernen, ist die Firma auf Abläufe und Herausforderungen der täglichen Arbeiten sensibilisiert. Die Bewohner haben die Nutzen des mobilen Alarmsystems sehr schnell erkannt und sehen darin echte Vorteile in den Beziehungen zum Pflegefachpersonal.

VORTEILE FÜR ALLE

Ein diskretes, angenehmes und effizientes System. Für die dahlia Gruppe ist alles im System vereinigt, und sie können sich gar nicht mehr vorstellen ohne SmartLiberty zu arbeiten. Die Smartphones gewähren eine gute Lesbarkeit und Verfolgbarkeit der Alarmer, was zu einer deutlich besseren und ruhigeren Arbeitsweise führt. Ausserdem erlaubt die Weglaufschutzfunktion offenes und sicheres Leben in der gesamten Einrichtung.

« Die Arbeit mit Smartphones bietet riesige Vorteile bei Verwaltung und Nachverfolgung der Alarmer. »

Urs Neuenschwander,
Standortleiter Herzogenbuchsee,
Niederbipp und Huttwil

